

YOTTE!

自由で気ままな協力隊通信



2023
12

Theme

全道の地域おこし協力隊集結！

阿寒に寄ってく?
阿寒を選ってく?



NEWS



全道から 協力隊 集結！

それぞれの地域での
特色ある活動を学ぶ

11月6日、札幌市で開催された「地域おこし協力隊全道研修・交流会」に参加してきました！全道各地で活躍する協力隊が集結する年に一度のイベント。さまざまな地域の特色ある活動のお話を聞くことができるとても有意義な時間になりました。

研修・交流会では活動内容の分野ごとにテーブルが分けられ、近しい活動を行う協力隊同士で意見交換や課題の共有、事例の発表などを行いました。私たちは主に「情報発信」と「不動産利活用」の2つのテーブルに参加。

情報発信テーブルでは、私たちのSNSの紹介をさせていただきました。またほかの地域では「漁業の情報発信チャンネル」や「地元野球チームの発信アカウント」など特化型の発信を行っている協力隊も多いことを知ることができました。

不動産利活用テーブルでは、空き家の所有者さんや管理者さんとの信頼関係がもっとも重要であり、じっくりと時間をかけてその関係性を築き上げながら利活用事業に取り組んでいく重要性を再認識できる機会となりました。

道南や道北、利尻島などの離島で活躍する普段の活動ではなかなか関わることのできない地域の協力隊のみなさんと交流をし、阿寒町について知ってもらえる機会になったことがなによりの収穫だったなと感じています。

これからも釧路管内はもちろん、離れた地域で活動する協力隊ともSNSなどを活用して繋がりながら広く太いネットワークを構築できればと思っています。また、来年度も参加するぞー！

協力隊が体験したこと、
ちょっと足を運んでみたところ、
暮らしでびっくりしたこと、
別にオチはないけど酒のツマミの
ような話をお届け。

紅葉、綺麗すぎませんか？

ゆったり観光するのが好きで色々巡ったりしているのですが、ここ最近で特に印象に残ったのは、やっぱり北海道の紅葉は格別！阿寒湖まで行く道や町内から見る山合いの景色がとても好き。他にもオススメの紅葉スポットがあったら皆さん教えてください！

(ダイ)



中学生からスノボが大好きで、冬になると毎年阿寒ロイヤルハレイスキー場に来ていました。雪が降る前の紅葉した木々のあふれる景色は新鮮で、たくさん写真を撮りました！一面が真っ白になるのが待ち遠しい…今年も阿寒の冬を楽しむぞー！♪♪♥

(ひな)

SNSで阿寒町の
魅力を発信中！

Instagram



写真・動画コンテンツで
阿寒町の魅力を発信中！

note



阿寒町内のお店やおすす
めスポットを紹介中！